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《会長》宮田さん（２年）
私の生徒会長としての抱

負は、生徒一人一人が行動

を起こせる学校と、誰一人

取り残されない学校を目指

すことです。これから頑張

っていくので応援をよろし

くお願いします。

《役員》厚綿さん（２年） 《役員》上村さん（２年） 《役員》弓野さん（２年）
今よりもさらに生徒が自 私は、生徒の皆さんの意 私は、一人一人が輝ける

由に活動できる場を設けた 見をよく聞いて取り入れ、 ような内原中をつくってい

り、意見を学年間で尊重し 生徒全員が活躍でき、笑顔 きたいです。 生徒会スロ

合える場を提案したりする で楽しく過ごせる学校、元 ーガンにも掲げてあるACT

など、生徒が主体となる学 気な挨拶で溢れる学校にし IONを一人一人が起こせる

校づくりに努めていきま ていけるよう頑張りたいで 「生徒が主役」の学校を目

す。 す。 指して精一杯頑張ります。

《役員》石井さん（１年） 《役員》髙野さん（１年） 《役員》金谷さん（１年）
私は学校のみんなが学年 私は、活躍する先輩方に 私は、生徒会において、

を問わず交流できるよう 憧れて生徒会役員に立候補 皆さんの貴重な意見を聞き

に、みんなが参加できるイ しました。生徒会の一員と ながら学校行事をよりよく

ベントなど、楽しくて嬉し して、生徒主体の学校をつ していきたいです。伝統を

くなることを計画し、実行 くりたいです。そのため、 守りつつ、新たな内原中学

していけたらいいなと思い アンケートを実施し、生徒 校をつくり上げる活動をし

ます。 の意見を取り入れます。 ていけるよう頑張ります。

内原中学校をよりよい学校にする

ため、新しい役員のみなさんの活躍

に期待しています！全校で協力し、

一緒に頑張りましょう。

後期生徒会役員さんの抱負

生徒会役員選挙の立会演説会
において、各立候補者は、内原
中学校が目指す「生徒が主役の
学校」「地域と共に歩む学校」の
実現に向け、“どのような手立て
で取り組むのか”をテーマにし
た素晴らしい演説ができました。
全校生徒の皆さんの演説を真剣
に聴く態度も大変立派でした！


